

PROPAGANDA DE LA BUENA

La propaganda nos la meten hasta en la sopa. Hay que anunciar los productos.

Pero es una pena que no sepamos hacer propaganda de las cosas mejores. Por ejemplo, de la Virgen María, la Madre de Jesús, la Madre de la Iglesia, la Madre de cada persona. San Juan Bosco fue un modelo en este sentido. Se sirvió de todos los medios para conseguirlo. Fue un magnifico propagandista de la Virgen.

En esta novena a María Auxiliadora, vamos a ver a diversos apóstoles que han difundido o difunden la devoción a la Virgen. Nuestros antepasados nos han regalado un riquísimo patrimonio sobre la devoción a la Virgen. Ahora, nosotros debemos renovarlo y adaptarlo para enriquecer la fe de los que nos sucedan.

FLOR: Como hizo San Juan Bosco, difunde la devoción a la Virgen María